

Переменные звезды 22, №6, 1988.
Variable Stars 22, No. 6, 1988.

Материалы

19-й Всесоюзной конференции исследователей переменных звезд

19-я Всесоюзная конференция исследователей переменных звезд, посвященная памяти В.П. Цесевича, состоялась в г. Одессе с 13 по 17 апреля 1987 г. По решению конференции ее труды публикуются в настоящем номере.

В номере содержатся тексты докладов конференции, их резюме или тезисы, присланные в редакцию сборника "Переменные звезды" организаторами конференции или авторами. В ряде случаев, если редакция не получила материалов доклада, или если доклады не относились к теме конференции — исследованиям переменных звезд, приводятся только заголовки докладов, либо сокращенные редакционные резюме.

Крупным шрифтом набраны заголовки обзорных докладов, сделанных по приглашению организаторов конференции — Одесской обсерватории. Мелким шрифтом набраны заголовки настенных докладов (постеров). Результаты дискуссии по докладам учтены.

Proceedings

of the 19-th All-Union Conference of Variable Star Investigators

The 19-th Conference of variable star investigators devoted to Prof. V.P. Tsessevich's memory was held in Odessa, 1987 April 13 till 17. According to the Conference decision, its proceedings are published in the present issue.

The texts of papers delivered at the Conference, their abstracts and theses sent to the 'Variable Stars' by Conference organizers and authors are given in the issue. When the texts of papers have not been received by the editorial board and when the papers received do not concern the topic of the Conference, only titles or short editorial abstracts are given.

The titles of review papers invited by Conference organizer, the Odessa Observatory, are set by bigger type. The titles of posters are set by smaller one. The results of the discussion are taken into account.